

Am 13.04.2024 wurden wir kurz vor der wöchentlichen Sirenprobe zu einem Verkehrsunfall in die Untere Hauptstraße alarmiert. Da sich noch einige Mitglieder aufgrund der Jugendübung im Feuerwehrhaus befanden, konnte unser Einsatzleitfahrzeug umgehend ausrücken um die Lage zu erkunden.

Am Einsatzort wurde von unserem Erkundungstrupp festgestellt, dass keine Personen unter oder in den Fahrzeugen eingeklemmt waren. Der Rettungsdienst kümmerte sich bereits um die verletzten Personen und die Polizei leitet den Verkehr bereits großräumig um. Unsere Aufgabe war, es nach Absprache mit der Polizei, die Verkehrswege zu räumen und zu säubern sowie die austretenden Betriebsmittel zu binden. Die verletzten Personen wurden vom neu implementierten Christophorus 18 sowie der Rettung ins Krankenhaus gebracht.

Wir möchten uns bei allen beteiligten Organisationen für die gute Zusammenarbeit bedanken und wünschen den Verletzten baldige Besserung.









